SCHILTIGHEIM Fête au Brassin

Les Chats'sociés ont besoin d'aide

Samedi 19 septembre, l'association Les Chats'sociés organise sa fête annuelle à Schiltigheim, au Brassin. Cette association, qui prend en charge les chats errants, a plus que jamais besoin d'aide. L'artiste de street art strasbourgeois SupaCat a répondu à leur appel.

our l'association Les Chats'sociés, c'est un soulagement de pouvoir organiser samedi 19 septembre une fête destinée à faire connaître ses actions mais aussi à recueillir des fonds. La mairie de Schiltigheim a autorisé l'organisation de cette fête avec des modalités adaptées à la crise sanitaire: pas plus de 50 personnes à la fois dans la salle, port du masque obligatoire, mise à disposition de gel hydroalcoolique, buvette à l'extérieur pour permettre la distanciation physique...

La période du confinement fut rude à plus d'un titre pour l'association. Les Chats'sociés ont reçu nettement moins de dons et les collectes de nourriture pour animaux n'ont pas pu être organisées. L'association a aussi été confrontée à un afflux de naissances de chatons.

Depuis la fin du confinement, l'association a pu prendre environ 70 chats en charge, qui ont été soit stérilisés et relâchés, soit placés en famille



L'artiste de street art SupaCat, dont on a pu voir les œuvres sur les murs de Schiltigheim (ici sur le site Fischer), a accepté d'aider l'association Les Chats'sociés.

Photo DNA/Sophie WEBER

d'accueil. Une trentaine de félins ont pu être adoptés, avant tout des chatons dont onze qui ont vu le jour, au mois de juin, dans une famille d'accueil. Cinq adoptions sont en cours.

Des œuvres de SupaCat à acquérir

Samedi 19 septembre, la fête annuelle des Chats'sociés comportera, comme par le passé, la boutique des Chats'sociés, une boutique « fait main », une tombola, un stand de l'association invitée « Victor notre combat » ainsi qu'une buvette. On pourra de plus déguster des tartes flambées et de la pâtisserie véganes.

Avec une nouveauté de taille: l'artiste de street art SupaCat a offert certaines de ses œuvres à l'association qui les vendra pour renflouer ses caisses. Il a été contacté en janvier par une bénévole et a tout de suite répondu présent. Le chat, c'est son dada! Depuis plusieurs mois, il demande aux personnes qui lui réclament des autocollants de faire un don en échange aux Chats'sociés.

So.W.

Fête annuelle des Chats'sociés, samedi 19 septembre de 10 h à 18 h dans la salle du Brassin, rue de Vendenheim à Schiltigheim. Entrée libre.